

私の宝物 …

母との思い出が詰まった「へら」

私の宝物は、母から受け継いだ、和裁で使う「へら」です。

母は、私が生まれる前から自宅で和裁の教室を開き、呉服屋から仕立てを請け負うなど、和裁中心の生活でした。そんな母を見て育った私も、自然と和裁の道に進み、結婚してからも20年以上、自宅で教室を開いていました。そして40歳のころに、母から譲り受けたのが、象牙で作られたこのへらです。



小久保ひさ子さん (中央在住)

へらは、布地に印を付けるための道具で、和裁になくてはならないものです。布地を数枚重ねて印をつけるのですが、このへらを使うと力がうまく布地に伝わり、きれいに印をつけることができます。



母と私がいっしょに、白かったへらも、少しあめ色がかってきました

今では手に痛みがあり和裁ができなくなりましたが、このへらを見ると、母と和裁をしているような気持ちになります。母と私の思い出が詰まった、かけがえのない宝物です。

今回は、狭山台にお住まいの方を紹介いたします。



自治会提供

今年は、2年に一度の「さくらまつり」の開催年。多くの会員が桜の下で、春爛漫を満喫しました

私たちの自治会は、不老川の左岸に位置し、北側は入間基地に隣接しています。会員数は約300世帯で、「地域コミュニティの大切さ、子育て支援、高齢者の健康寿命の延伸、近所での見守り声掛け」をスローガンに活動しています。4月に開催した「さくらまつり」には、子どもから高齢者までが参加し、交流を深めました。また、平日の朝には、集会所の広場で、会員の健康増進に向けた「すこやか体操」などを行うとともに、その参加者が、登校する小学生とあいさつを交わすなど、子ども達の見守りもしています。これからも、安全安心に暮らせる地域づくりに取り組んでいきます。

さくらまつり

北上自治会

まちの今…これから

中央図書館が文部科学大臣表彰を受賞

4月23日(月)の「子ども読書の日」に、中央図書館が、子どもの読書を推進する特色ある活動を実践している優秀図書館として、文部科学大臣表彰を受賞しました。



児童サービス担当が、お薦めの本を用意してお待ちしています

狭山市立の図書館では、子どもが本を探しやすいように、紙芝居や絵本、児童文学の分類を「おぼけ・きょうりゅう」や「戦争と平和」など独自の分類とし、色分けも行っているほか、中央図書館では、県内でも他市に先駆けて、中学生や高校生向けの特集コーナーを設けて本の紹介をするなど、子どもが積極的に読書活動を行う意欲を高めるための取組みを進めています。

今回の受賞は、こうした取組みが評価されたものです。今後も、図書資料の充実や子どもに薦めたい本に関する情報提供などをとおして、子どもの読書活動の充実を図っていきます。

問合せ中央図書館へ ☎2954-4646

市議会臨時会で議長を選出

4月24日(火)、平成30年第1回臨時会を開催し、議長に新良守克議員が選出されました。正副議長は、次のとおりです。(敬称略)

議長 新良守克 副議長 太田博希

問合せ議会事務局へ内線3312

「災害時におけるLPガス等の優先供給に関する協定」を締結

3月29日(木)、狭山市と一般社団法人埼玉県LPガス協会西武支部が、市内に地震などによる災害が発生した場合に、LPガスなどを優先供給することを目的とする協定を締結しました。

この協定では、災害時に市からの要請により、避難所などへLPガスなどが供給されます。

問合せ危機管理課へ内線3695

市役所でWi-Fiが利用できます

市役所に訪れる方の利便性の向上を図るため、5月7日(月)から、市役所1階で、無料でインターネットに接続できる公衆無線LAN(Wi-Fi)のサービスを始めました。

ご利用方法は、市役所庁舎内に掲示したWi-Fiの案内に明記しています。ぜひ、ご利用ください。

問合せ財産管理課へ内線3554

仲間たち Vol.440

折り紙ボランティア「たんぽぽ」



私たちの会は、公民館主催の「折り紙ボランティア養成講座」を受講した15名が、教育や介護、国際交流などの地域活動に折り紙をとおして貢献することをモットーに、月に1回、狭山台公民館で活動しています。

端午の節句や七夕など、季節の行事に合わせた折り紙をはじめ、作る作品は十人十色。完成までに何時間もかかる大作にも挑戦しています。また、学童保育室や介護施設などに訪問して折り紙を教えています。そこでいただく感謝の気持ちが、会を継続するエネルギーとなっています。

私たちの作品は、公民館で展示しています。趣向を凝らした作品をぜひご覧ください。

問合せ松澤延子さん(同公民館)へ ☎2957-1271



ヨーロッパフラミンゴは、地中海沿岸からインドにかけて生息しています。淡いピンク色の羽毛が特徴的ですが、これはエサに含まれる色素によるもので、生まれたてのヒナの羽毛は灰色です。ヒナは両親からフラミンゴミルクと呼ばれる栄養たっぷりの赤い液体を口移しで与えられ育ちます。そして羽毛も徐々にピンク色に変わっていきます。当園では、11羽を飼育しています。華やかな立ち姿をご覧ください。

Zoom UP

ヨーロッパフラミンゴ

38

【こども動物園】

柏原864-1 ☎2953-9779 月曜休園(祝日の場合は翌日)

【ヨーロッパフラミンゴのデータ】

フラミンゴ目 フラミンゴ科 全長 1.1m 体重 3kg~4kg

ONE for All 市長が走る!

緑を生かして魅力ある狭山に

狭山市の魅力の一つは「緑」です。桜の季節が過ぎると一斉に木々が芽吹き、新緑の柔らかな輝きが私たちの目を潤してくれます。

先日、江戸時代から続く平地林や循環農法の伝統を伝えるドキュメンタリー映画を見る機会がありました。「緑」を増やし、その恵みを生かして暮らしてきたようすは自然の持つ豊かさを改めて教えてくれます。この時季、智光山公園や市内の平地林を散策すると、新緑とともに小鳥たちのさえずりが心を

満たしてくれます。週末の入間川河川敷では、ウォーキングやサイクリングで汗を流したり、芝生の上でモーニングヨガを楽しんだりする人々も増えています。

そして、この時季の狭山と言えば、何といても新茶でしょう。

先日、県内で一番早い新茶の茶摘みに参加させていただきました。また、後日に新茶づくりも視察させていただきましたが、工場の中はお茶の良い香りであふれていました。今年も香り高く、濃厚な狭山茶ができたようです。

見てもよし、飲んでもよし、狭山の持つ「緑」の魅力と可能性をもっと生かしてまいりましょう!



柔らかな新芽を摘み取りました

市長の主な動き

○4/2…辞令交付式、臨時庁議 ○4/6…青い実学園入園式、狭山准看護学校入学式 ○4/8…消防団入団式 ○4/9…市立小学校入学式 ○4/10…市立幼稚園入園式 ○4/10~17…登校交通安全指導 ○4/17…狭山市赤十字奉仕団総会 ○4/24…市議会第1回臨時会 ○4/26…新茶製造視察 ○4/29…狭山新茶と花いっぱいまつり